
Asamblea General del BAH-SMV de Diciembre

y

Acta del grupo de consumo de malasaña de diciembre

Primero, aprovecho este acta para desearos un feliz año a todos. Me disculpo por
el retraso, es que tenía dos opciones: hacer el acta tarde el año pasado o pronto este año,
como podreis ver, opte por la ultima opción.

La ultima tuvó lugar el pasado 13 de diciembre y aqui teneis un resumen.

Informe agricola

Se ha escardado toda la huerta de verano y toda la huerta de invierno esta ya en marcha.
Se pusó tambien abono verde donde ira la huerta de verano.
Para los siguientes meses, la previsión de verduras es la siguiente: repollo, lombarda,
zanahorias, remolacha, puerro, brecol, acelgas, espinacas, lechuga, cebolla, garbanzo...

Viabilidad

Parece que ya somos dos pero necesitamos mas gente viendo que Angel (el que llevaba
las cuentas con Isa) se va de la cooperativa y la comisión de viabilidad va a tener que
gestionar las cuentas conjuntamente con el GT. Que no os asusteis, no es tanto trabajo si
somos 4 o 5. Os animo a apuntaros.
Durante la ultima asamblea general, donde iba tambien como comision unipersonal de
viabilidad, me liaron, asi que no tengais en cuenta lo que va a aparecer en el acta, la
subida de cuota era efectiva desde Octubre y no desde  enero como me  lo  afirmaron
ciertos grupos, o sea que somos el unico grupo que ha pagado lo debido, en hora buena.

Prestamos internos

Como bien sabeis, se decidio no hacer otro prestamo al Gap por la simple razon que no
vamos a comprar otra furgoneta de momento. Sin embargo, se habló de la posibilidad de
hacer un prestamo interno a los consumidores cuando llegue este momento. Con esta idea
se   habló   de   un   posible   funcionamiento   de   este   prestamo.   Sería   mediante   bonos   de
prestamo (de 10€) por ejemplo. Nadie esta obligado y el bono se puede comprar entre
muchas. Se pondra en marcha el sistema a partir de Marzo, y a partir de Junio ( mas o
menos   cuando   vamos   a   comprar   la   furgoneta)   se   empezara   a   devolver   el   dinero



equivalente a 4 bonos al mes a sus respectivos dueños. La devolución se hara de forma
aleatoria salvo caso excepcional (alguien que se va de la cooperativa...).

Comisión mecanica

En perales se ha formado una comisión mecanica que sigue el  mantenimiento de  las
furgos (mirar cuando habra que cambiar el aceite, los neumaticos...),  nos han invitado a
participar   viendo   que   compartimos   una   furgo   con   ellos.   Nos   se   necesita   ningun
conocimiento de mecanica y si alguien esta interesado, que llame al GT y les daran el
conacto de Perales.

Estado del GT y numero de bolsas

Aqui   os   doy   una   información   de   primera   (no   se   sabía   todavía   el   día   del   reparto):
TENEMOS UN CUARTO TRABAJADOR !!!! Asi que no hay que reducir el numero de
bolsas. Sin embargo, tenemos ya 5 bajas efectivas y vamos a tener 5 mas. O sea que si
conoceis gente interasada en entrar en la coope', que vengan a nuestra proxima asamblea
y ya hablaremos hasta que numero de bolsas aceptamos (o no) de subir.

Lista de correo

Ya tenemos alguien que gestiona el correo del Bah en lugar de Dani. Es Jorge de la
Barraka. De momento, esta gestion se va a hacer siguiendo los criterios de Perales hasta
que aprobemos nuestros criterios, sera nuestro trabajo para el mes que viene. Aun asi
Jorge busca socios para hacer la tarea menos pesada. No es mucho trabajo, +/ una hora a
la semana, asi que entre cinco sería un trabajo de muy poco tiempo... a ver si alguien se
anima.

Grupo Ideario

El grupo de la Jarapa vuelve a lanzar la idea de un ideario. Los interesados pueden llamar
a Eric: 615 547 477. Eso sería un trabajo para nuestro proxímo plenario.

Bah Ambite

Parece que es un exito y Miguel nos da las gracias...



Fechas

Antes del Jueves 12 de Enero: Pagar el pan
Jueves 12 Enero: Pagar la cuota mensual (os recuerdo que son 42€ por bolsa)
Martes 10 de Enero: AG, de momento voy yo
Domingo 15 de Enero: Domigo verde, quedada a la 9h30 en conde de casal
Miercoles 18 de Enero: Asamblea del BAH_Malasaña

Un beso fuerte a tod@s...


